



Gemeindevorstandssitzung vom 15. November 2022

Anwesend: Jenal Karl, Gemeindepräsident (Vorsitz)
Carnot René, Vizepräsident
Heis Daniela, Vorstandsmitglied

Gesuch um den jährlichen Beitrag an den Samariterverein Samnaun

Vom Samariterverein Samnaun liegt mit Datum vom 11. November 2022 die Aufstellung der Ausgaben vom November 2021 – Oktober 2022 vor mit der gleichzeitigen Bitte um Überweisung des jährlichen Beitrages an den Verein.

Gemäss Schreiben besteht ein grosser Teil der Ausgaben in den Beiträgen und Jahresgebühren, welche an den Schweizerischen Samariterbund und den Kantonalverband Bündner Samariterverein bezahlt werden müssen. Weiter wird der Samariterlehrer für seine Arbeit mit einem festen jährlichen Betrag entschädigt und die Vorstandsmitglieder erhalten einen kleinen Pauschalbetrag für ihren Einsatz und sonstigen Aufwendungen.

Die gesamten Ausgaben betragen CHF 2'818.50 und sind somit tiefer als der übliche Jahresbeitrag der Gemeinde, welcher jeweils mit CHF 4'000.00 im Budget enthalten ist.

Der Gemeindevorstand hat das Gesuch des Samaritervereins Samnaun geprüft. Er beschliesst, den Betrag von CHF 2'818.50 zu überweisen.

Der Vorstand dankt dem Samariterverein für den Einsatz und für den verantwortungsvollen Umgang mit dem Gemeindebeitrag. Er schätzt die Bemühungen des Vereins, sparsam mit den Finanzen umzugehen und bei der Gemeinde jeweils nur den effektiv nötigen Beitrag zu beantragen.

Beschlussfassung bezüglich Weihnachtsbeleuchtung

Aufgrund der Diskussion an der Gemeinderatssitzung vom 3. November 2022 i.S. Weihnachtsbeleuchtung beschliesst der Gemeindevorstand, die Beleuchtungskörper, welche über die Strasse führen, in diesem Jahr nicht anzubringen. Mit diesen Massnahmen will die Gemeinde einen weiteren Beitrag zum Energiesparen leisten. Die restliche Weihnachtsbeleuchtung wird zu Saisonbeginn montiert und wird nach dem 6. Januar wieder abmontiert.